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A n fra g e 

der Abgeordneten Blecha 

und Genossen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Bergbauernzuschuß des Bundes für das Bundesland 

Niederösterr~ich. 

Das Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft vergibt 

im Rahmen des Bergbauernsondergrogramrnes auch eine direkte 

Einkomrnenshilfe an Bergbauern in Form des Bergbauernzuschusses. 

Die unterzeichneten Abgeordneten-' i'iehten daher an den Herrn 

Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft die nachstehenden 

A n fra gen 

1.) Wieviele Bergbauern haben 1982 im Bundesland Niederösterreich 

den Bergbauernzuschuß erhalten und wie hoch waren die dafür 

ausbezahlten Mittel? 

2.) Wie haben sich die Anzahl der Empfänger und die Auszahlungs

summen seit 1972 entwickelt? 

3.) Wieviele Bergbauern des Waldviertels haben 1982 den Berg

bauernzuschuß erhalten und wie haben sich im Waldviertel 

Empfängerzahl und Auszahlungssummen seit 1972 entwickelt? 
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4.) Wie hoch sind die öffentlichen Zuschüsse in Form der 

Direktzahlungen für einn durchschnittlichen Bergbauern

betrieb im Bundesland Niederösterreich ? 
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